

Político.mx

Standard and Poor's rebaja nota crediticia de Aeroméxico por COVID-19

Vie 22 Mayo 2020 09:40

La nota crediticia de la aerolínea Aeroméxico fue reducida por Standard and Poor's, al pasarla de "B+" a "B-" y la colocó en perspectiva negativa, ante la incertidumbre sobre la recuperación de la industria en 2021 tras el impacto del coronavirus o COVID-19.

“Nuestra proyección estima una reanudación de las operaciones de la industria más lenta, tráfico anémico de pasajeros aéreos y el continuo consumo de efectivo derivado de los costos fijos. Estimamos una caída en ingresos de 53.8%”, comunicó Standard and Poor's, informó [El Universal](#).

Recordemos que en marzo pasado la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores (ASPA) acordó con Grupo Aeroméxico reducir hasta 65% el salario y prestaciones de sus empleados, debido a la situación complicada en el sector por el [coronavirus](#).

Además [Aeroméxico](#) canceló diferentes rutas a Estados Unidos, Sudamérica y Centroamérica, al igual que algunas zonas de Europa, porque la pandemia del coronavirus causó una menor demanda de usuarios.